

Drôme de la Provence

Ostern 2017

Am Dienstag vor Ostern wird Carlo von Adrian abgeholt und gemeinsam mit Adrians Airstream im Schlepptau machen sich die Beiden auf Richtung Norden. Frankfurt bzw. ein wenig nördlich davon wird der Airstream zwecks Service hingebacht. Während dieser Zeit machen sich die Beiden auf nach Limburg und erkunden das schmucke Städtchen mit den vielen Rieghäusern.

Anfangs Nachmittag machen sich die beiden Fernfahrer wieder auf den Weg; diesmal Richtung Süden wo sie am Donnerstagmittag im Le Pré de l'aube (www.lepredelaube.com) ankommen. Am späteren Nachmittag treffe auch ich dort ein und erfreue mich der Sonne, dem warmen Klima und der ruhigen mitten im grünen liegenden Oase dieser Bastide! Die paar Tage hier vor Ort geniessen wir mit gutem Essen, sympathischer Gesellschaft und ein paar Ausflüge zu den umliegenden Orten Grignan, Grillen & Nylons. Ein etwas längerer Ausflug führt uns zum Manoir des Sources wo wir vor ein paar Jahren einmal logierten. Bei Martin kaufen wir den uns immer noch in sehr guter Erinnerung behaltene Weisswein! Wie immer viel zu schnell vergehen die Ostertage und schon sind wir wieder auf dem Weg nach Hause; einmal mehr mit einer schönen Erinnerung mehr im Rucksack!

Drôme de la Provence & Cevennen

21. bis 30. Juni 2023

Die ersten Tage unserer Frankreich-Reise verbringen wir bei und mit Freunden im Le Pré de l'Aube (<https://www.lepredelaube.com/>) in einer Gegend voller blühenden Lavendelfelder. Einfach traumhaft! Begleitet wird unser Aufenthalt von gutem Essen, Schwimmen, netter Gesellschaft und einem Tagesausflug in der Umgebung. Orte wie Grignan, Roussas, La Garde-Adhémar oder St.-Paul-Trois-Châteaux sind wirklich sehr sehenswert!

Nach einem sanften Urlaubseinstieg in bester Gesellschaft fahren wir weiter via Uzès in Richtung Cevennen wo wir für 6 Nächte in Mende logieren. Unser Hotel (<https://www.hoteldefrance-mende.com/en/>) verfügt über ein Restaurant mit absolut herrlichen Speisen – unser Verwöhnprogramm geht also gleich weiter!

Unser Tagesausflüge beinhalten jeweils 1 ½ bis 2 ½ Stunden „wandern“ sowie einer Rundtour durch die verschiedensten Hochebenen und Schluchten. Höhepunkte für uns waren die Gorge du Tarn, der Ballade des Menhirs sowie Cascade de Runes, die Dargilan-Grotte und Montpellier le vieux.

Ein Tagesausflug führt uns nordwärts in die Aubrac Region – wir starten beim Lac de Charpal, welchen wir zu Fuss umrunden und besuchen Marvejols, das Chateau de la Baume sowie den Cascade du Deroc!

Viel zu schnell sind auch die Tage in Mende vorbei und wir fahren gerade zum rechten Zeitpunkt (1. Regentag) zurück nach Hause!